
「種子植物の育て方講座」アンケート結果報告書

開催日：7月22日(水)13時30分～15時30分
受講者数：16人 回答者数15人 ※複数回答有り

男 0 0.0%

女 14 93.3%

未記入 1 6.7%

計 15

20代 0 0.0%

30代 0 0.0%
40代 1 6.7%

50代 2 13.3%
60代 6 40.0%

70代以上 5 33.3%

回答なし 1 6.7%

計 15

東濃 2 13.3%

中濃 4 26.7%

飛騨 0 0.0%

岐阜 6 40.0%

西濃 0 0.0%

回答なし 1 6.7%

県外 2 13.3%

計 15
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4．講座の内容

充分満足 9 60.0%

満足 6 40.0%

少し物足りない 0 0.0%

不満 0 0.0%

未記入 0 0.0%

計 15
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5．講師の話し方、説明

充分満足 9 60.0%

満足 6 40.0%

少し物足りない 0 0.0%

不満 0 0.0%
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6．配布資料

充分満足 10 66.7%

満足 4 26.7%

少し物足りない 1 6.7%

不満 0 0.0%

未記入 0 0.0%
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(充分満足)

●丁寧に手取して頂いて感謝します。

●説明がよく分かり、欠席者の分も助けていただいてとてもよかったです。

●ゆっくりのペースで私もついてゆけた。

●たくさんの花の種を実際に蒔いてみてとても楽しかったです。

●配付資料がカラー刷りで見やすい。自宅に帰って見直しができる。

●知らない事がたくさん学習できた。

(満足)

●基礎としては十分です。レベルアップした講座も用意してほしい。

●最初のセルトレイの土入れも大事ということが分かりました。



7．受講目的 (複数回答有)

知識を高める 14 93.3%

地域活動に活かす 1 6.7%

仕事に活かす 1 6.7%

その他 2 13.3%

未記入 0 0.0%
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8．講座を何で知ったか

チラシ 6 40.0%

職場 0 0.0%

知人から 3 20.0%

ホームページ 3 20.0%

その他 3 20.0%

未記入 0 0.0%

計 15

その他の媒体
●昨年のハーブ協会のイベントで
●とれった広場
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9．その他意見

●初めての参加でしたが、わかりやすく楽しかったです。

●参加された方も親切で片付けも手際よくされて、なかなか居心地良い講座でした。

ありがとうございました。

●初めて受講しましたが、種の蒔き方から詳しく教えてもらってとても勉強になりました。

●通年で受講できるような講座も企画し下さい。受講料を多少いただいてもよいのではない
でしょうか？

●昨年このような講座がある事を知り参加させて頂きました。また参加させて頂きます。

●丁寧に教えていただきありがとうございました。

●毎年この講座を楽しみにしています。

●小さな種子から草花を育てる技術の一部が教えてもらえてとてもありがたいです。

●開かれた学校の意図がわかり良かったです。

●講義と実践で楽しく学ぶ事ができました。

10．開催してほしい講座

●あじさい・つつじの剪定の仕方教えて下さい。

●正月用鉢植え

●果樹について（育て方や特徴）

●街路樹について

●ハンギングの作り方等

●お野菜もあったら参加したいです。

●ローズマリーやハーブの剪定の仕方、肥料の与え方

●花の病気について


